

# Sparkasse veranstaltete Erbrechtstage

## Veranstaltungsreihe fand Zuspruch



Veranstaltungsreihe in der Sparkasse: Ulrich Dähn (Rechtsanwalt und Notar) bei einem Vortrag bei den „Bad Hersfelder Erbrechtstagen“. Foto: Lisa-Maria Kurz/NH

**Bad Hersfeld** – In den vergangenen Tagen fanden in der Hauptstelle der Sparkasse Bad Hersfeld-Rotenburg die Bad Hersfelder Erbrechtstage statt. Die Veranstaltungen wurden von Michael Pospischil, Generationenberater und Testamentsvollstrecker der Sparkasse, initiiert. An drei Tagen konnten sich die Interessierten in insgesamt vier informativen Veranstaltungen zu unterschiedlichen Schwerpunkten rund um die Themen Vorsorgeregelungen und Erbrecht informieren.

Die Vorträge befassten sich unter anderem mit dem Behindertentestament, der Vorsorgevollmacht und Patientenverfügung sowie mit dem Thema „Richtige Testamentsgestaltung“. Auch die Thematik „Erben und Vererben in Ihrem Unternehmen“ fand großen Zuspruch. Den Gästen stand neben dem Referenten Michael Pospischil auch Steuerberater und Wirtschaftsprüfer Reinhard Bolender zur Beantwortung von Fragen zur Verfügung.

Anschaulich und verständlich waren die Darstellungen von Rechtsanwalt und Notar Ulrich Dähn, der gemeinsam mit Michael Pospischil auf unterhaltsame Weise die Fallstricke des Erbrechts veranschaulichte und wertvolle Tipps für die Praxis gab. Auch die Möglichkeit, sich in persönlichen Gesprächen mit den Experten auszutauschen und individuelle Fragen zu klären, wurde von den Teilnehmern genutzt. red/lah